

La Federación Valenciana de Municipios y Provincias, la Generalitat Valenciana y À Punt resaltan la importancia de los medios de comunicación local como apuesta por el municipalismo

Las instalaciones de la Radiotelevisión Valenciana han acogido el IV Encuentro de Comunicación de Proximidad donde se han reunido medios de comunicación local y se ha emitido el programa El Rall de À Punt Ràdio con presencia de la Xarxa d'Emissores Municipals Valencianes

La apuesta por el municipalismo necesita de los medios de comunicación local. Así ha quedado patente en el IV Encuentro de Comunicación de Proximidad que se ha celebrado este sábado en las instalaciones de À Punt Radiotelevisión Valenciana. Miguel Bailach, secretario general de la Federación Valenciana de Municipios y Provincias (FVMP), Francisco González, director general de Comunicación de la Comunidad Valenciana, Alfred Costa, director general de À Punt y los representantes de las emisoras municipales de la Comunidad Valenciana y de otros medios de comunicación local han reivindicado la necesidad de acercar la información de proximidad a la ciudadanía de todos los municipios.

Así lo han manifestado todos los participantes en el programa El Rall, magazine que se emite diariamente en À Punt Ràdio y que hoy se ha emitido desde el plató 2 de las instalaciones de la Radiotelevisión Valenciana como acto principal de este Encuentro de Comunicación de Proximidad. En la primera parte del programa que presenta Sergi Olcina y dirige Javi Doménech y que produce la FVMP, Bailach, González y Costa han centrado sus intervenciones en la importancia de apostar por los medios de comunicación local. Miguel Bailach ha destacado, como secretario general de la FVMP, que este organismo tiene clara esta apuesta y de ahí la producción diaria de El Rall con la estrecha colaboración de la Xarxa d'Emissores Municipals Valencianes. Bailach y los otros participantes han dejado claro que los medios de información local son necesarios para divulgar la cultura, las fiestas y la identidad de los municipios.

El mismo mensaje de necesidad de estos medios locales han transmitido concejales de municipios que tienen emisoras de radio locales, miembros de estas radios presentes en el Encuentro, diferentes medios de comunicación local que también han participado en el programa y Modesto Martínez, vicesecretario general de la FVMP, que no ha desaprovechado

la ocasión para destacar el papel que El Rall está realizando para lograr dar visibilidad al municipalismo en toda la Comunidad Valenciana.

Representantes de medios locales, de las instituciones y estudiantes de periodismo, también presentes en este Encuentro, han demostrado que apostar por la comunicación local es algo enriquecedor y beneficioso para los municipios, motivo por el cual la FVMP seguirá apoyando iniciativas como El Rall, la Xarxa d'Emissores Municipals Valencianes o encuentros de medios de comunicación local como el celebrado hoy.